



Que sont les caucheteurs, barbiers, foureux, cuveliers, viésiers, quesliers ?

Ces corps de métiers étaient représentés à Cambrai avant le XVI^{ème} siècle, comme en témoigne le «Livre aux bans», recueil officiel des règlements édictés par le Magistrat qui régissent les différents corps.

L'étude de ce document d'archives nous permet de comprendre l'organisation des corporations à Cambrai et leur évolution au cours des siècles, parallèlement au perfectionnement des industries, à l'extension des rapports commerciaux et au progrès social.

Si certains corps de métiers ont aujourd'hui disparu, ils sont encore profondément ancrés dans la mémoire de la ville, évoqués par ses noms de rues.